

Crosslauf-Cup

1. Lauf (Schwarzenau, 6500 m): Herren: 1. Alois Redl, 2. Manfred Riener, 3. Rolf Werner.- **Damen:** 1. Andrea Schiffer, 2. Gerlinde Bichler, 3. Hermi Werle.

2. Lauf (Horn, 7500 m): Herren: 1. Alois Redl, 2. Manfred Riener, 3. Rolf Werner.- **Damen:** 1. Andrea Schiffer, 2. Gerlinde Bichler, 3. Hermi Werle.

3. Lauf (Echsenbach, 6750 m): Herren: 1. Alois Redl, 2. Manfred Riener, 3. Michael Schiffer.- **Damen:** 1. Andrea Schiffer, 2. Gerlinde Bichler, 3. Alexandra Kreindl.

4. Lauf (Gmünd, 6034 m): Herren: 1. Alois Redl, 2. Thomas Weiss, 3. Rudolf Cerny.- **Damen:** 1. Elke Swoboda, 2. Gerlinde Bichler, 3. Alexandra Kreindl.

5. Lauf (Schwarzenau, 6500 m): Herren: 1. Manfred Riener, 2. Thomas Weiss, 3. Rudolf Cerny.- **Damen:** 1. Gerlinde Bichler, 2. Hermi Werle, 3. Jasmin Perak.

6. Lauf (Schwarzenau, 3330 m): Herren: 1. Thomas Weiss 11.14, 2. Christian Trollmann 11.24, 3. Franz Eidherr 11.33, 4. Rudolf Cerny 11.36, 5. Rolf Werner 11.41, 6. Andreas Redl 11.51, 7. Martin Leirer 12.01, 8. Erich Scharf 12.07, 9. Günther Franz 12.11, 10. Christian Kreindl 12.15, 11. Emmerich Kuttner 12.38, 12. Gottfried Traxler 12.52, 13. Manfred Böhm 13.01, 14. Johann Gari 13.21, 15. Franz Hörmann 13.24.- **Damen:** 1. Elke Swoboda 14.04, 2. Gerlinde Bichler 14.39, 3. Hermi Werle 16.03, 4. Alexandra Kreindl 16.32, 5. Johanna Apfelthaler 16.44.

Gesamtwertung: Herren: 1. Alois Redl (Hoheneich), 2. Manfred Riener (Thaurer), 3. Rudolf Cerny (Blumau), 4. Christian Trollmann (Horn), 5. Rolf Werner (Schwarzenau), 6. Franz Eidher (Horn), 7. Andreas Redl (Krems), 8. Bernhard Bock (Gmünd), 9. Thomas Weiss (Echsenbach), 10. Martin Leirer (Gastern), 11. Christian Kreindl (Gmünd), 12. Emmerich Kuttner (Vestenpoppen), 13. Erich Scharf (Waidhofen), 14. Gerhard Eichinger (Waidhofen), 16. Hermann Mader (Waidhofen), 17. Manfred Böhm (Waidhofen), 18. Siegfried Angel (Zwettl), 19. Gottfried Traxler (Zwettl), 20. Johann Handl (Waidhofen), 21. Johann Gari (Zwettl).

Damen: 1. Gerlinde Bichler (Hollabrunn), 2. Hermi Werle (Groß Siegharts), 3. Alexandra Kreindl (Gmünd), 4. Jasmin Perak (Waidhofen), 5. Johanna Apfelthaler (Heidenreichstein), 6. Inge Lindenbauer (Zwettl).

Redl wieder siegreich

LAUFSPORT.- Alois Redls Liste seiner Siege ist um einen Erfolg reicher: Der Hoheneicher dominierte beim 6,2km langen Lauf in Traismauer. Er überquerte die Ziellinie der zweiten Station des zum '3-Städte-Cross-Cups' zählenden Laufes der Sportunion Traismauer in einer Zeit von 19:39.66 Minuten. Zweiter wurde unter 95 Startern der Lunzer Florian Dürr, Dritter Roland Scheffinger aus St. Pölten.

Beachtlich schlug sich auch Manfred Keindl vom Laufteam Gmünd. Er wurde Dritter in der Klasse M50, in einer Zeit von 23:48.73 belegte er in der Gesamtwertung letztlich den 30. Platz. Für Redl und Keindl war es der letzte Test für die kommenden Sonntag stattfindenden Landesmeisterschaften, wobei Redl, wie auch der Albrechster Ronald Smetacek bei den Wiener Meisterschaften für den LCC Wien an den Start gehen.

Winter ohne Pause

„Ohne Tempospritze kommst du niemals zur Spitze“

LAUFSPORT.- Das ist das Motto von Rolf Werner und Gerhard Eichinger, den Organisatoren des '1. Winter-Cross-Cups 1999/2000'.

Um im Sommer im Laufsport erfolgreich zu sein, braucht der Athlet im Winter ein 'Schnelligkeits-Ausdauer-Training'. Und so kam es im Winter des Vorjahres zu sechs Trainingsläufen mit Wettkampfcharakter am Brühlteich in Schwarzenau.

Die Akzeptanz war enorm, deshalb wurden heuer erstmals die sechs Läufe auf die Austragungsorte Schwarzenau, Horn, Echsenbach und Gmünd aufgeteilt.

Das selektive Waldviertler Gelände (Horn-Taffatal, Gmünd-Blockheide, Schwarzenau-Brühlteich, Echsenbach-Sportplatznähe) brachte somit eine ideale Vorbereitung für die kommende Früh-

jahrssaison.

Dies erkannten nicht nur unsere Waldviertler Aushängeschilder Alois Redl und Manfred Riener, sondern auch Hobbyläufer, die ihre Kondition über den Winter konservieren wollten.

Der 'Waldviertler-Sparkassen-Läufercup' steht ja schon vor der Tür und der Aufgabeloppl dafür geht heuer erstmals am 8. April in Gmünd über die Bühne – die Straße dient als Unterlage.

'Winter-Cross-Cup'

Alois Redl stand bereits nach dem vierten Lauf mit ebensovielen Siegen als Cross-Gesamtsieger 1999/2000 fest. Unangefochten war auch der zweite Platz von Manfred Riener. Auf Rang drei kam der Blumauer Rudolf Cerny.

Bei den Damen siegte die Retzerin Gerlinde Bichler. Die Groß Sighartserin Hermi Werle wurde Gesamtzweite

vor Alexandra Kreindl aus Gmünd.

Wettermäßig war die Laufserie bestens sortiert. So wurde vom herrlichen Herbstwetter über Regenwetter und Glatteis bis hin zu Schneeverwehungen alles geboten. Lediglich eine Schlammschlacht blieb den Laufhungrigen erspart.

Bei der Schlussveranstaltung und Siegerehrung am 19. Februar in Schwarzenau gab es ein gemütliches Beisammensein und natürlich heiße und intensive Nachbesprechungen.

Besonders glücklich sind die Veranstalter, dass von den Waldviertler Spitzenläufern bis hin zu den Volks- und Hobbyläufern jede Läuferklasse aus allen Waldviertler Bezirken vertreten war. Das ist natürlich Anreiz und Grund genug, diese Crosslaufserie im nächsten Winter wieder durchzuführen.



Alois Redl (links) und Manfred Riener lieferten sich beim Cross-Cup spannende Wettkämpfe. Schließlich hatte der Hoheneicher Redl die Nase vorne. Foto: Piringner